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Zitat von docfred 

Die Zeit als Premiere meinte, Eishockey ins PayTV zu holen, war die Zeit, als zu einem
Eishockey Spiel vielleicht 2000 Leute kamen. Und keine Minute davon im TV zu sehen
war. Wow. Amazing. So much Fanlove. Very förderlich.

In Nürnberg waren es regelmäßig an die 4000 Zuschauer, bei Topspielen 4200 (mehr haben
damals ins "Linde" nicht reingepasst). Und das, obwohl sich damals die Nürnberger Printmedien
teils einen Dreck um Eishockey geschert haben.

Wie willst du bitte eine Fanbase aufbauen, wenn eine Sportart quasi unter dem Radar
stattfindet bzw. stattfand. Und die Übertragungen bei Premiere waren teilweise zum
fremdschämen. Das hat damals sogar Franken Fernsehen besser hinbekommen, als man
zeitweise die PlayOffs kostenlos übertragen hat.

Eigentlich gehört das wöchentliche Topspiel ins FreeTV. Nur leider kommen auch hier die
Öffentlich-Rechtlichen ihrem eigentlichen Auftrag nicht nach. Lieber überträgt man zum
10.000sten Mal das rote Dreckspack aus MUC oder schiebt das Geld abgehalfterten
Möchtegernkommentatoren wie Bela Rethy in den Arsch.
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